



LE PRESIDENT

Paris, le 5 mars 2019

**Objet : Invitation aux 10<sup>èmes</sup> Rencontres de l'action internationale des collectivités territoriales de Cités Unies France**

Madame, Monsieur,

J'ai le plaisir de vous inviter à la 10<sup>ème</sup> édition des « **Rencontres de l'action internationale des collectivités territoriales** » qui cette année auront lieu les :

**mardi 2 et mercredi 3 juillet**  
**à la Cité des Sciences et de l'Industrie, à Paris - La Villette**  
30 Avenue Corentin Cariou (Métro : ligne 7 – station Porte de la Villette)

Elles seront organisées avec nos partenaires historiques : le ministère de l'Europe et des Affaires étrangères, l'Agence française de développement et la Commission européenne-Platforma.

Cette édition marquera les 10 ans des Rencontres et pour célébrer cet anniversaire, nous avons choisi ce nouveau lieu emblématique.

Chaque année, cet événement permet aux collectivités françaises et étrangères - petites, moyennes et grandes villes, départements, régions, métropoles et autres intercommunalités - de se rassembler, d'effectuer un bilan prospectif des enjeux de l'action internationale des collectivités territoriales, d'envisager de nouvelles perspectives d'échanges et de créer des liens ainsi que des opportunités de coopération. Nous attendons en 2019 plus de 1000 participants représentant plus de 30 pays.

Dans un format qui a fait ses preuves, ces Rencontres 2019 s'articuleront autour du fil rouge « **Développons ensemble des territoires durables ; de l'action locale à l'action internationale** ». Seront abordés des thèmes tels que le marketing territorial, les crises et résilience, l'égalité femmes-hommes, l'employabilité des jeunes, la place des femmes dans la coopération, le climat, la ville durable..., autant de sujets majeurs que nous mettrons en regard de l'actualité et des perspectives de l'Action internationale des collectivités territoriales.

Des conférences, séances plénières, ateliers, micro-ateliers et réunions géographiques se succéderont au cours de ces deux journées qui permettront aux participants d'échanger, d'apprendre, voire de créer des opportunités de coopération avec les partenaires étrangers.

.../...

Cette édition anniversaire sera par ailleurs l'occasion de renforcer nos liens avec de nouveaux partenaires. En effet, dans le cadre de sa convention de partenariat avec la Task force « Ville durable » du MEDEF International, Cités Unies France a décidé d'ouvrir plus largement l'événement aux acteurs privés. L'objectif est de réfléchir ensemble au rôle central que peuvent jouer les partenariats public-privé dans les actions de coopération décentralisée.

A l'occasion de ces Rencontres, nous avons également choisi distinguer, lors d'un cocktail, des femmes élues dans le monde qui, par leur action, ont permis de réduire les inégalités sur leur territoire.

Cette manifestation sera une occasion unique de contribuer aux réflexions sur la stratégie et les enjeux de l'action internationale des collectivités, de mettre en contact un très grand nombre d'acteurs français et étrangers, ainsi que de consolider les relations existantes et de tisser de nouveaux partenariats.

Dans l'attente de vous accueillir, les équipes de Cités Unies France sont à votre disposition pour toute information complémentaire. Merci de consulter également notre site Internet : <http://www.cites-unies-france.org/> où vous trouverez toutes les informations utiles, ainsi que la dernière version du programme provisoire des conférences et la plaquette de présentation des Rencontres 2019.

Je suis convaincu que cet événement sera une source d'échanges de qualité et que les expériences que vous viendrez partager contribueront à faire progresser la coopération décentralisée et l'action internationale des collectivités territoriales dans leur ensemble.

Je compte sur votre présence à ces 10<sup>èmes</sup> Rencontres et vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes sincères et cordiales salutations.



Roland Ries  
Maire de Strasbourg